
会議録 

会議の名称 平成24年度 第11回西東京市スポーツ推進審議会 

開催日時 平成25年2月13日（水曜日） 午後7時00分から8時45分まで 

開催場所 保谷庁舎4階 第3会議室 

出席者 

委 員：北岡会長、内田委員、村上委員、池上委員、林委員、飯塚委員、岡

田委員、姉松委員、指田委員 
欠席：諸岡委員 
事務局：等々力課長、後藤係長、加藤主任、田渕主任 

議題 
1 平成25年度スポーツ振興課事業計画について 
2 平成25年度スポーツ振興課事業及び予算について 
3 その他 

報告事項 
1 西東京市スポーツ推進計画策定に伴う市民意識調査の結果について 
2 その他  

会議資料の

名称 

資料1 平成25年度スポーツ振興課事業計画（案）（当日配布） 
資料2 平成25年度スポーツ振興課歳入歳出予算概要案（当日配布） 
資料3 スポーツ推進計画策定に伴う市民意識調査結果概要（当日配布） 

記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会議内容 

1 会長挨拶 
 
2 配布資料の確認 
 
3 議題 
(1) 平成25年度スポーツ振興課事業計画について 
○事務局： 
資料1に基づき説明。 
 

○会長： 
ただいま、事務局から説明があったが御意見や御質問はあるか。 
 
○委員： 
 指定管理者による市内スポーツ・運動施設の充実とあるが、市と指定管理者の関係は、又 
市民意識調査の内容が事業に反映されるのか。 
 



○事務局： 
市と指定管理者は対等である。毎月、市と指定管理者20名程度で定例会を開いており、前

月にあった事業の内容、利用者数、市民の要望等の報告をしてもらい、市からは要望事項等

を伝える等、連絡を密して指定管理者と一緒になって様々な施策を行っている。 
調査の結果については、今後、指定管理者に伝え、要望の多い事業は反映できるのではな 

いかと考えている。 
 
○委員： 
 多摩・島しょスポーツ振興事業はどんな事業を実施するのか 
 
○事務局： 
 平成24年度は、8月27日から30日まで、バスケットボールと陸上競技の講座を開催した。

バスケットボールは総合体育館で、陸上競技は向台運動場で実施した。著名なコーチ陣を呼

んで中学生を対象に指導をしてもらった。平成25年度は、内容まだ決まっていないが、何ら

かの競技を行う予定である。 
 
○委員： 
昨年、西東京市では、健康都市宣言を出した。健康づくりとスポーツ活動は非常に関連あ

り、各課で事業を展開している。特に、健康課も健康づくりとスポーツを中心にいろんな事

業を展開しようとの話し合いがされているようですが、そことの話し合いがされているか。 
 
○事務局： 
 個別の事案で、各課と協力している。スポーツ振興計画の中でも各課の連携を強めるとあ

り、学校、健康課、高齢者支援課、子育て支援課等との連携は、だいぶ出来ているが、今後

もより連携を強めていきたい。 
 
○会長： 
 健康や体力づくりは連携していくべきである。 

他に、御意見や御質問はあるか。 
 
○委員： 
 （意見、質問なし。） 
 
（2） 平成25年度スポーツ振興課事業及び予算について 
○事務局： 
資料2に基づき説明。 
 
○会長： 
ただいま、事務局から説明があったが御意見や御質問はあるか。 
 
○委員： 
 （意見、質問なし。） 
 
（3） その他 
  特になし 



 
4 報告事項 
（1） 西東京市スポーツ推進計画策定に伴う市民意識調査の結果について 
○事務局： 
資料3に基づき市民意識調査結果を説明。 
 
○会長： 
ただいま、事務局から説明があったが御意見や御質問はあるか。 
 
○委員： 
 報告書になる時は、もう少し詳しくなりますか？ 
 
○事務局： 
年度末には、製本された報告書になり、委員の皆様に配布する。 
 
○委員： 
 調査では、運動施設の要望がある。千駄山広場を東京都が公園に整備することになってお

り、野球場でいくと4面とれる広さの面積があり、東京都に運動公園として整備してくれる

ように働きかけてほしい 
 
○事務局： 
 今後、話があれば、そういった意見があることを伝えたい。 

 
○委員： 
 調査の中で、70歳以上の方が、高齢者の生きがいづくりに関心がある。介護予防事業で運

動やウォーキング等3か月行って、その後、きらっとに相談して教室に入ったが、ついてい

けなかったとの話を聞いた。その間のレベルに合った教室を作ってほしい。健康を維持する

視点で、高齢者支援課と連携してほしい。 
 
○事務局： 
 指定管理者とは、通常、スポーツ施設に来る方と、介護予防事業の方とでは、体力に差が

あり、少しずつ体力のない人でもできるものを入れていこうかという話もでている。あと、

市内の民間のスポーツ施設が、介護予防事業を請負、介護予防事業の卒業生向けの教室を行

うとの話も聞いており、そこから広げていけばと思っている。 
 
○会長： 
 運動、スポーツは、健康な人だけでなく、障害者スポーツ、健康機能を回復する運動も大

切である。また、最近は、ひとりで自由に運動する人も増えている。箱ものだけでなく、ウ

ォーキングコース等柔軟に考えた方がいい。 
 
○会長： 
他に、御意見や御質問はあるか。 
 
○委員： 
 （意見、質問なし。） 



 
4 報告事項 
（1）その他 
○事務局： 
 来年度の計画策定については、予算の関係で具体的なスケジュールが立てにくい状況であ

るが、基本的な予定は、本スポーツ推進審議会と西東京市スポーツ推進計画策定委員会で検

討し、策定を進めていきたい。委員会については、公募市民、学識経験者等10名で構成する

予定である。 
 
○会長： 
 他にありますか。 
 
○委員： 
 （特になし） 
 
 本日予定されている議題は全て終了した。 

以上。 

 


